

RÉHABILITATION DE L'HÔTEL DU DEPARTEMENT

TARBES (65)

Le projet consiste à réaménager l'Hôtel du Département et à améliorer sa performance énergétique.

Proposer et structurer des solutions techniques adaptées à un calendrier serré et à un budget limité, tout en modernisant un bâtiment des années 70.

Les espaces intérieurs ont été entièrement repensés avec des cloisons vitrées pour offrir transparence et modularité. L'enveloppe du bâtiment a été isolée (planchers, murs, toitures) et les menuiseries remplacées. Les systèmes de chauffage, climatisation et ventilation ont été modernisés avec une thermofrigopompe, un réseau 4 tubes et une CTA double flux. Enfin, l'éclairage a été renouvelé avec des luminaires LED à gestion DALI pour optimiser confort et consommation.

LES MISSIONS :

- MOE EXE
- MOA : **Département des Hautes Pyrénées**

LES COMPETENCES :

- BET TCE EXE
- LES SPÉCIFICITÉS :
 - rénover l'image de l'édifice et à renforcer la lisibilité de l'institution publique
 - cohérence architecturale
 - Nettoyage et restauration des pierres naturelles de façade

ROLE :

- Mandataire

Architecte : Atelier d'Architecture Larrondo

Surface : 3 100 m²

Durée de l'opération : n.c

Montant travaux : 2.7 M€ HT

Honoraires : n.c

Avancement : Livré en 2020

